

Oligofeed franchit une étape réglementaire majeure : Santé Canada autorise son ingrédient innovant pour la santé des abeilles

Québec, le 26 janvier 2026 - Oligofeed, une entreprise française de biotechnologie dédiée à la santé des pollinisateurs, annonce aujourd'hui l'**approbation par Santé Canada** de son ingrédient nutritionnel innovant, conçu pour promouvoir la santé, la résistance au stress et la longévité des abeilles mellifères.

Cette innovation scientifique de pointe a fait l'objet de deux publications récentes : *Benito Murcia et al., 2025* et *Fuor et al., 2025*. Ces travaux s'appuient sur des études menées sur plusieurs centaines de ruches, en collaboration avec des chercheurs et des apiculteurs à travers le monde. Les résultats de terrain démontrent **une réduction moyenne de la mortalité hivernale de 44 %**, pouvant atteindre jusqu'à 75 % dans certains contextes. D'autres effets bénéfiques ont également été observés, notamment un impact positif sur la production de miel.

« Les abeilles sont des piliers essentiels de notre système alimentaire. Sans elles, l'agriculture serait gravement affectée. **Cette innovation offre aux apiculteurs un outil scientifique inédit** pour atténuer les principaux défis auxquels ils sont confrontés aujourd'hui », déclare Aneta Ozieranska, présidente d'Oligofeed.

Un besoin pressant de solutions

Cette avancée intervient alors que **le secteur apicole est sous forte pression**. L'apiculture canadienne traverse une période critique : selon l'Association canadienne des professionnels de l'apiculture (CAPA), le taux moyen de mortalité hivernale des colonies atteint 39.3% en 2025, compromettant la viabilité économique et la pérennité des exploitations.

Les apiculteurs et scientifiques soulignent que cette situation résulte de facteurs de stress multiples, notamment les maladies, les parasites, les pesticides et les restrictions nutritionnelles. Face à cette réalité, le besoin de solutions capables d'agir simultanément sur plusieurs sources de stress est devenu urgent.

« Ceci n'est pas simplement un nouveau produit, c'est une avancée scientifique concrète qui change la manière dont nous pouvons accompagner la santé des abeilles à l'échelle mondiale, » ajoute Aneta Ozieranska, Présidente d'Oligofeed « Nous sommes impatients de collaborer avec les apiculteurs canadiens pour déployer cette solution sur le terrain et poursuivre la génération de données robustes appuyant son efficacité. »

Oligofeed prévoit de **commercialiser son produit Pep'up au Canada dès 2026**. À cette fin, une notification PSA (Produit de santé animale) est en cours. Dans le cadre de ce lancement, l'équipe d'Oligofeed sera présente au salon BeeTech à Calgary, du 12 au 14 février prochain, où elle se tiendra à la disposition des apiculteurs et des acteurs de la filière pour échanger sur cette innovation et ses perspectives d'application sur le terrain. Les professionnels intéressés peuvent d'ores et déjà prendre contact avec l'équipe via contact@oligofeed.com pour organiser une rencontre lors de l'événement.

À propos d'Oligofeed

Oligofeed est une entreprise française spécialisée dans la micro-nutrition de précision pour les animaux. Elle développe des innovations fondées sur la recherche scientifique de pointe afin de répondre de manière ciblée aux besoins physiologiques spécifiques des pollinisateurs.

Pour plus d'informations sur Pep'up veuillez consulter notre site web :

www.oligofeed.com

-30-

Contact:

Mathieu Holmiere

contact@oligofeed.com